

VON LIONS FÜR LIONS - STÜTZE DER HEIMISCHEN KULTUR

Landestheater Dinkelsbühl öffnet exklusiv für Lions – eine Idee auch für Betriebe



Endlich kann nach langem Lockdown ein Treffen mit Lionsfreunden, deren Familien und Freunde unter Corona-Auflagen (kompletten Impfschutz bzw. gültigem Schnelltest) öffentlich wieder stattfinden. Kultur darf wieder in Präsenz erlebt werden.

Das nützte der LC Dinkelsbühl, um eine Activity bzw. die erste Clubveranstaltung in Präsenz einer besonderen Art zu arrangieren. Mit Oberbürgermeister Dr. Christoph Hammer, mit Peter Cahn Intendant des Theaters vereinbarte IPP Tony Ilg eine geschlossene Sondervorstellung der Komödie „Frühschicht bei Tiffany“ und kaufte ein komplettes Platzkontingent. 80 Plätze dürfen in der Freilichtbühne belegt werden, die sonst ca. 350 Besucher aufnehmen kann. Im Nu waren alle Eintrittskarten vergeben.

Man merkte den Schauspielern die Freude an, nach Monaten des „kulturellen Stillstands“ auf der Bühne zu stehen, für das Publikum alles zu geben, was sie darstellerisch bieten können. Endlich hallt wieder Lachen und Beifall aus der Freilichtbühne des Landestheaters in Dinkelsbühl. Die Lions, ihre Familien und Gäste spendeten frenetischen Beifall. Glücklicherweise eine hervorragende Aufführung

gesehen zu haben und nach langer Zeit liebe Freunde getroffen zu haben. Die Idee, als „geschlossenes Event“ das Landestheater der Stadt Dinkelsbühl zu unterstützen fand bei den Verantwortlichen großen Anklang.



Das Landestheater freut sich auf viele Sonderbuchungen!

www.landestheater-dinkelsbuehl.de

PDG Jutta Künast-Ilg, LC Dinkelsbühl, jutta.kuenast.ilg@googlemail.com

LIONS-WEIN FÜR DEN GUTEN ZWECK



Anlässlich des 25-jährigen Jubiläums des LC Dinkelsbühl bringt der Club einen eigenen Wein auf den Markt.

Nachdem die geplanten Festlichkeiten auf Grund der Corona-Pandemie abgesagt werden mussten, hat sich der Club dazu entschieden, einen Wein auf den Markt zu bringen, um jedermann die Möglichkeit zu geben,

im kleinen Kreise auf den Jahrestag anzustoßen.

Bei dem Wein, der in einer limitierten Auflage von 600 Flaschen abgefüllt ist, handelt es sich um einen 2020er Grauburgunder des Weingutes Bernd Schäfer aus unserer Partnerstadt Edenkoben.

Der Winzer, auch Lions-Mitglied, beschreibt seinen Wein wie folgt:

„2020 war ein sehr gutes Weinjahr, das kräftige und säurearme Weine hervorbrachte. So auch dieser Grauburgunder.

Dieser brillante Weißwein mit gelb-goldenen Farbreflexen zeigt im Bukett aufgrund der langsamen, aromaschonenden gekühlten Vergärung ein besonders attraktives, fruchtbetontes Bukett, das an Apfel, Eisbonbon und Honig erinnert.

Im Geschmack gefällt dieser gehaltvolle Burgunder durch seine Intensität, komplexe Aromenfülle, Ausgewogenheit und Frische. Trotz des hohen Alkoholgehaltes ist er sehr süffig.“

Für die Gestaltung des Etiketts zeichnen sich das Lions-Urgestein Jens Mayer-Eming und seine Tochter Eva verantwortlich. Es zeigt die Dinkelsbühler Stadtsilhouette in Verbindung mit dem Lions-Logo und ist somit Sinnbild für die gute Beziehung von Club und Stadt.

Für jede verkaufte Flasche erhält der Förderverein des Lions Club eine Spende, die dann wiederum zur Unterstützung von gemeinnützigen und sozialen Projekten eingesetzt wird.

Der Club hofft, den Geschmack vieler Weinliebhaber getroffen zu haben und dankt allen ganz herzlich, die sich den Lions-Wein nach Hause holen. Mit jeder gekauften Flasche helfen Sie mit, wohltätig zu sein. „We Serve“ – Prost!



Der Preis pro Flasche beträgt 7,50 Euro und kann ab 19.07.2021 im Clublokal Deutsches Haus, im Hotel Hezelhof und im E-Center Ammon erworben werden.

PR PDG Jutta Künast-Ilg, LC Dinkelsbühl, jutta.kuenast.ilg@googlemail.com